

Jean de la Rosière

Poèmes spirituels

*Pour un cœur nouveau
et une vie nouvelle*



*La poésie,
c'est le pèlerinage
au cœur de l'âme.*

EXTRAIT

*A ceux qui ont été mes Compagnons
sur le chemin étroit de la Rédemption*

EXTRAIT

Ma prière d'un certain soir

Je te dis « Père », mais je vis comme si je n'étais pas ton fils bien-aimé, comme si je n'étais pas de ta race.

... Fais-moi un cœur nouveau.

Je te dis « Qui es aux cieux », mais je vis comme si la terre était tout mon univers, comme si tu étais absent en moi.

... Donne-moi le goût des choses d'en-haut.

Je te dis « Que ton Nom soit sanctifié », mais je vis comme si j'adorais autre chose que toi, comme si tu n'étais pas le Seul digne.

... Fais de moi un adorateur en esprit et en vérité.

Je te dis « Que ton règne vienne », mais je vis comme si ma vie dépendait de ce monde, comme si mes plans étaient les meilleurs.

... Donne-moi l'esprit de renoncement.

Je te dis « Que ta volonté soit fait sur la terre comme au ciel », mais je vis comme si ce qui me vient de toi est mauvais, comme si j'étais l'objet du hasard.

... Fais de moi un serviteur humble et soumis.

Je te dis « Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien », mais je vis comme si le pain d'hier était le meilleur, comme si demain j'allais en manquer.

... Donne-moi le contentement du présent.

Je te dis « Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés », mais je vis comme si tu ne m'avais jamais pardonné, comme si tu ne connaissais pas tout.

... Fais de moi un homme miséricordieux et bon.

Je te dis « Ne nous soumetts pas à la tentation », mais je vis comme si tu étais responsable de mes choix, comme si le péché n'était pas grave.

... Donne-moi la haine du mal.

Je te dis « Délivre-nous du Mal », mais je vis comme si le Malin n'était pas ennemi, comme si je pouvais l'affronter seul.

... Fais de moi un disciple fidèle et puissant.

Je te dis « A toi appartient le règne, la puissance et la gloire pour les siècles des siècles », mais je vis comme si j'étais le centre de l'univers, comme s'il n'y avait pas d'avenir.

... Donne-moi une vie nouvelle.

Ma prière du lendemain matin

Je dis « Père », et je vivrai en étant conscient de ton amour pour moi, en t'aimant en retour, en te reflétant sur les autres, en ne doutant plus de ma filiation avec toi, en me comportant comme toi.

Je dis « Qui es aux cieux », et je vivrai en étant conscient de ta présence dans mon cœur, en sachant que tu vois et entends tout, en m'affectionnant aux vraies valeurs de la vie qui ne sont pas d'ici-bas.

Je dis « Que ton Nom soit sanctifié », et je vivrai moi-même dans la sainteté, je condamnerai le péché, je parlerai de ta beauté, je t'adorerai à chaque instant, je serai un modèle pour les autres.

Je dis « Que ton règne vienne », et je vivrai détaché des choses de la terre, je pratiquerai tes commandements, je penserai avec tes pensées, je m'abandonnerai à tes projets avec confiance.

Je dis « Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel », et je vivrai en étant reconnaissant que tu diriges ma vie, je croirai que tout ce qui m'arrive est permis ou

voulu par toi, je recevrai avec joie le meilleur comme le pire de ta main.

Je dis « Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien », et je vivrai dans l'oubli des désagréments d'hier, je serai content que tu me donnes peu ou beaucoup aujourd'hui, je ne m'inquiéterai pas encore pour demain.

Je dis « Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés », et je vivrai en me rappelant sans cesse que tu m'as sauvé par grâce, en étant conscient de mes propres faiblesses et péchés, en n'oubliant pas que j'ai besoin de ta miséricorde chaque fois que je m'approche de toi.

Je dis « Ne nous soumetts pas à la tentation », et je vivrai en faisant le tri dans mes pensées, en détournant mes yeux de ce qui est mauvais, en fermant mes oreilles à ce qui est impie, en contrôlant chacune de mes paroles.

Je dis « Délivre-nous du Mal », et je vivrai en étant vigilant à ce qui se passe autour de moi, je marcherai en étant revêtu de tes armes en moi, j'invoquerai ton Nom afin que tu agisses à travers moi.

Je dis « A toi appartiennent le règne, la puissance et la gloire pour les siècles des siècles », et je vivrai en tenant compte des autres, en me souvenant du dernier jour, en te donnant la première place en tout et pour tout.